
! ! ! !本报讯（记者 陶邢莹）上海市
游泳协会第十届委员会换届大会在
东方体育中心召开。会议听取了《上
海市游泳协会第九届委员会工作报
告》，审议并通过了《上海市游泳协
会章程》，选举产生了市游泳协会第
十届理事会。

市游泳协会第十届理事会由
!"名理事组成，会议选举杨晓渡任
名誉会长，李毓毅任名誉副会长，韩
秀芳担任会长，苏清明、诸达乐等
#$人担任副会长。
过去四年，上海游泳健儿在国

际大赛上破世界纪录 %次、获奖牌
&$枚，游泳已成为上海竞技体育的
支柱项目。

责任编辑∶吴四清 视觉设计∶叶 聆

体育新闻
新民网：www.xinmin.cn 24小时读者热线：962288 读者来信：dzlx@wxjt.com.cn 新民体育公众微信号：xinminsportA222013年8月16日 星期五

! ! ! !本报讯 （记者 许明）“恒八
条”违法？近日，华东政法大学一名
毕业生实名举报“恒大国脚八项规
定”涉嫌违法。据悉，广州市人力资
源和社会保障局已正式立案，一旦
在 %$日内审结有结果，“恒八条”
很可能在施行了短短一个月后夭
折。

华政法学院 !''&届毕业生
王达维表示，“恒八条”涉嫌违反
了《广东省劳动保障监察条例》，
其中规定用人单位（恒大）对劳动
者（恒大国脚）课以“罚款”是对相
对人加以义务，是合同行为，需双
方同意；若“恒八条”对劳动者普
遍适用应视为集体合同，根据《劳
动合同法》，集体合同需经工会
（若无工会则全体劳动者）同意，

地方劳动部门批准方有效，否则
无效。
除此之外，劳动部门有权对

用人单位的罚款内容进行监管，
一旦认为不合理的，可以给予警
告，逾期不改则将被处以罚款。
据悉，广州市人社局已正式

立案调查，在 %$天的审结期后将
给出处理意见。一旦认定恒大违
法，轰动一时的“恒八条”就将在
执行了短短 &场比赛（国足东亚
四强赛）后告终结。

在国足“(·#$”惨败泰国后，"
月 ##日，恒大俱乐部对外宣布了
由老板许家印牵头拍板的《恒大
国脚八项规定》，针对俱乐部国脚
在参加国家队比赛时的表现好坏
奖惩。

! ! ! !“空调门”事件继续发酵。中国
羽毛球协会昨天表示，决赛当天空
调从没有关闭过，只是“保持低速运
转”。这与赛事组委会相关人员前几
天的说法截然不同。世界羽联随后
发表声明，认可这种说法。对于中国
羽联与世界羽联昨天的表态，马来
西亚羽协并不认同。

中国羽毛球协会昨天就世锦
赛空调事件举行通报会，中国羽协
副主席兼世锦赛组委会执行主任
刘晓农指出世锦赛期间，包括决赛
当天，场馆空调自始至终没有关
闭，只是组委会了解到部分运动员
对比赛场馆的风向提出意见，为了
给运动员提供良好的比赛环境，在
决赛当天将场馆空调保持在低速
运转。
中国羽协这个表态与组委会相

关人员前几天对于男单决赛时空调
是否关闭的说法截然不同。相关人
员当时称是世界羽联担心风向影响
比赛，要求组委会关闭空调。

空调事件惊动了世界羽联，为
此昨天下午，刘晓农出面加以澄清。
刘晓农称，进行到最后一场男单决
赛时，场馆观众爆满，由于空调低速
运转时间较长、人员密集，造成馆内
温度的上升。男单决赛时，裁判长感
觉温度上升，随即向组委会了解情
况，得知空调并未关闭，比赛条件没
有临时改变后，比赛继续进行。
针对组委会相关人员“世界羽

联要求关闭空调”的说法，刘晓农强
调，这一说法属于不了解具体情况
的个人观点。

在刘晓农通报会召开的同时，
世界羽联也发表声明，引用了中国
羽协的情况说明。声明说：“世界羽
联事后了解了男单决赛以及决赛后
的现场空调状态，组委会证实空调
从未关闭。”尽管世界羽联主席拉尔
森和秘书长伦德在男单决赛时，看
上去也是热得大汗淋漓，不过他们
似乎认可了中国羽协的说法。

本报记者已给赛事主管戴伦·
帕克斯发去询问邮件，试图更加清
晰地了解当日情况，但目前还没有
收到回音。
对于中国羽协和世界羽联的表

态，马来西亚羽协并不认可。马来西
亚羽协已致信世界羽联、中国羽协，
要求澄清决赛时空调的状态，马来
西亚羽协秘书长说：“我们希望世界
羽联认真调查，而如今组委会和世
界羽联给出了说法。我当时在现场，
觉得这种解释难以接受。”

本报记者 黄永顺
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! ! ! !本报讯（记者 陶邢莹）在昨
天进行的辛辛那提网球赛中，新
科温网冠军巴托丽输球出局，赛
后两小时她突然宣布退役。“我
的身体真的已经到达了极限，今
年的温网赛场，我忍着疼痛坚持
到底。现在是时候告别了。”!*岁
的巴托丽在新闻发布会上泪流
满面。
法国选手巴托丽的职业生涯

一直深受伤病困扰，脚踝、肩部、
臀部和背部一直有着不同程度的
伤病。“每打上 %$分钟或者 #小
时的比赛，我全身都会疼痛不已。
这样的情况已经持续很长时间
了，而我对此无能为力。”
据巴托丽自己透露，她的智

商高达 #"$，超过比尔·盖茨，或
许凭借高智商，巴托丽在离开网
球场后，能在其他领域开拓一片
新天地。在接受法国媒体采访时，
巴托丽表示自己有意进军政坛，
成为一名政客。
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! ! ! !在本月 !!日林丹与李宗伟

这场万众瞩目的男单决赛中!李

宗伟先胜一局!林丹随后扳回一

局后" 当决胜局李宗伟以 !"比

#$落后时因抽筋认输! 阔别世

界大赛一年并持外卡参赛的林

丹再次获得世界冠军" 赛后!马

来西亚男单教练郑瑞睦抱怨说!

正是因为决赛第二局时场馆空

调突然关闭!导致李宗伟最后虚

脱和抽筋!比赛难以为继" 据当

时在场人士说!男单决赛时现场

温度从 %"!升至 &%!! 让人闷

热难忍"
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施行一个月后被人举报

“恒八条”涉嫌违法
被立案调查

伤病缠身 无力再战
离开赛场 有意从政
新科温网冠军巴托丽宣布退役

市泳协选出
新一届理事会

! ! ! !'()国少队昨天不敌东帝汶!

网上一片哀叹#$如此沉痛打击%&

$输亚洲第 )%创最差纪录% 等悲观

言论比比皆是''*)队员都是孩子!

他们需要在比赛中逐步成长! 不必

因为一场输球而灰心丧气"

就是这支国少队!上月在美国夺

得一项少年邀请赛冠军&这次亚青赛

首战 )比 *大胜卡塔尔"当然他们的

发挥还不稳定!这是成长过程中会遇

到的问题!我们需要有耐心"

如果因为一场球输了! 就求全

责备!给孩子们过大的压力!也不利

于他们的成长"

国足 *比 +惨败给泰国后!对于

我们队与外国队比赛成绩呈现两种

极端的观点" 前不久!中国大学生队

在世界大学生运动会上战胜巴西!舆

论无限拔高!沾沾自喜(如今国少输

给东帝汶!舆论过度悲观!垂头丧气)

这两种观点都要不得" 阿顺

! ! ! !一年前的 "月 !*日+ 伦敦奥
运会开幕式上+“詹姆斯·邦德”和
“英国女王”从伦敦碗上空纵身一
跃的经典画面，通过电视直播传遍
了全世界。假扮 ''"的特技运动员
马克·萨顿也被世人牢记。而就在
前天，萨顿在瑞士阿尔卑斯山的一
次翼装飞行表演中发生意外，不幸
去世，享年 %!岁。
按原定计划，萨顿和一名同伴

从一架位于阿尔卑斯山脉大奥坦内
斯地区上空 &''多米的直升机上纵
身跳下。他和同伴将身穿“飞翼服”
在空中盘旋一会儿，最终在瑞士特
里安镇附近一处名为勒·佩提的小
村着陆。令人意想不到的是，在降落
途中，身穿“飞翼服”的萨顿突然失
去控制，高速坠向地面。片刻之后，
马克重重地砸落到特里安镇附近的
一座山脊上，当场摔死。

萨顿完成过多次高难度跳伞

任务，如今表演时失事，令他的好
友和粉丝唏嘘不已。萨顿的好
友———奥运会开幕式上假扮英国
女王的跳伞高手康纳利得知消息
后，沉痛地表示：“我失去了一位挚
友，他是那么聪明、幽默。”伦敦奥

组委主席萨巴斯蒂安·科、奥运会
开幕式总导演博伊尔均表示哀悼。

目前瑞士警方正在调查萨顿
的死因，究竟是降落伞故障还是马
克自己的失误所致。
实习生 陆闻宇 本报记者 黄永顺
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输场球没关系

曾在伦敦奥运会开幕式上扮演007
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演让人难忘

! 巴托丽突然宣布退役让人颇

感意外


